
Dimanche Autrement : Paroles des fidèles. 5 mars 2023. 

L’exemple que donnent certaines personnes par leur engagement au service 
des autres, renouvelle ma foi. 

La danse du veuf de la professeur Agnès, nous a redonné la foi en l’humanité… 

L’écoute est une prière, c’est une grâce. 

Le témoignage d’un jeune migrant sur le pardon : le fait d’honorer son père et 
sa mère, cet amour et cette humilité qui émanent de lui. 

La persévérance de la prière (suite aux témoignages de personnes qui ont  

connu la guérison). 

Les homélies, la Parole de Dieu, m’ont appris à lâcher prise, à faire confiance. 
Cela me libère du stress, des soucis de la vie. (3) 

L’évangile expliqué par les homélies.  
- Du silence pour écouter. 

Le film de Gad Elmaleh m’a ouvert les yeux sur ceux qui désirent le baptême. 

La Parole est vérité. Elle nous permet de résister, de garder courage, espoir. 

-La réponse de Dieu est la meilleure. 
- Rencontre dans l’évangile, les réponses à mes questions avec le Magnificat. 

Le carême amène des périodes de prières plus intenses, dont l’écoute de la 
Parole de Dieu.  
- Réfléchir et essayer d’agir, rendre service, avec notre voisinage, notre 
entourage.  
-Il m’a invité à voir, à regarder mes faiblesses, mes défauts pour les confier à 
Jésus. Il m’aide à sortir  de mes habitudes. Il me donne la sagesse et la force 
pour poursuivre. Le chemin est long. Mais j’ai confiance en lui. 

-Le carême me reconnecte à Dieu… 

-Une rencontre avec une personne nous rappelle le sens du carême. 

Le partage avec les personnes âgées lors de messes  à leur intention. 

-Un simple geste d’amitié avec les exclus.  
-Supporter l’insupportable. Remercier le Seigneur d’accepter l’autre malgré ses 
défauts. 

Foi motivée par les rencontres avec les malades.  
- Contente de se rencontrer. 

Il y a des moments difficiles. Les gens sont de  + en +  impatients et inquiets et 
de + en + isolés.  Malgré le carême les gens ne partagent pas plus. Quand on 
veut aider, parfois les portes se ferment. 
- Le Saint Sacrement est isolé, il y a peu de personnes qui s’y arrêtent devant 



pour saluer.  
- Le rythme de vie laisse moins de temps pour la prière. On court beaucoup. 
Enfant, ce n’était pas le cas, on partageait + de temps simples. On est envahi 
par les écrans…, il ni a plus de partage. Le quotidien l’emporte.   

Pier… N’a pas attendu le carême pour être disponible aux autres. Elle rend 
visite à des personnes âgées, tous les jours. 

Plus d’humanité - Essayer de pardonner – Plus de courage. 
- L’échange fraternel – Il n’y a pas que des mauvaises personnes – Acte de Foi. 

Dans les paroles des gens qui me posent des questions on retrouve la réponse 
en réfléchissant. 
- Les réunions de partage avec les autres. 

La réponse  du Seigneur, aux prières qu’à fait ma mère et ma tante lors  d’une 
lourde épreuve qu’elles ont surmontée. Cela m’a redonné confiance. 

J’ai renforcé ma Foi lors d’une visite à Barcelone avec mon fils qui doute et 
m’interroge sur ma Foi. On a pu avoir une véritable discussion. 

J’ai puisé du courage et reboosté ma Foi dans l’accompagnement et la prière 
lors du décès de 3 proches, récemment. 

Ecouter Radio Lapurdi, le chapelet de Lourdes, ça ravive ma Foi. 
- Lu un livre, « un moine crie dans le désert. » = prière plus intériorisée. 
Ecoute le fond du  « Notre Père. » 
- La Vierge qui dit : « Ecoutez-le. Faites ce qu’il vous dit. » 
- le livre du Pape François. 
- Du « Notre Père », donne-nous le pain de ce jour. O s’attache moins au 
matériel. 
- Alerte au téléphone pour prière de l’Angélus ; prière du matin ; 
  Se poser dans la journée. 

Dans la détresse nous recherchons un secours. À travers mes rencontres nous 
nous rapprochons de Dieu et voyons qu’il est bien présent. 
Il faut écouter Dieu et surtout les autres. 

Écoutez-le. 
Dans nos rencontres en parlant de choses ordinaires et des malades ; une 
personne envoie tous les jours une parole de l’Évangile, très joyeuse : Foi 
énorme – Foi vécue.  
- Équipe ancienne de Carême = Fraternité de Charles de Foucauld – 10 
personnes. 

Foi qui se “disperse’’ – Quelle chance on a - Pourquoi tu crois ? (Petits enfants) 
- Miracle de la vie chez mon bébé. 

Moi, c’est la lecture d’un article et la vision sur un documentaire du conflit 
russo-ukrainien et en voyant le courage, la foi, la détermination de ces 
personnes. 



- Savoir pardonner et renouer les liens familiaux ou amicaux après une dispute. 
- La guérison des malades = miracle de la foi. 
- Les miraculés du séisme en Turquie. 

Les tremblements de terre, malgré la terreur, la peur et la tristesse… 
- Dieu nous a donné la foi avec l’aide humanitaire de tous les pays pour sauver 
les gens. 
- On a retrouvé plusieurs survivants. 
- Merci Seigneur. Ce sont de belles rencontres. 

Dans des situations de conflit, l’écoute permet la résolution de discordes et 
permet de retrouver la Foi. 

Le Christ nous interpelle à travers nos enfants, nos voisins à vivre le Carême 
pour mieux le rencontrer. 
- Penser aussi au respect des uns et des autres, c’est avancer vers la foi ! 
- Offrir un sourire ! 

La voix de Dieu nous interpelle par rapport à la beauté de la nature en danger. 
- Présence de 28 KTO du diocèse. 
- Les femmes de la ferme qui entendent la voix de Dieu. 

 

 

 


